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意　見　の　概　要

　学校が校内研修を充実させ、生徒の学
ぶ力の向上を目指し研鑽している様子が
わかる。今日の授業参観でも、グループで
学ぶ意識の高い授業も見られた。また、生
徒の様子からも思いやりが感じられる。
ホームページもすばらしい。教務主任が週
1回、学校区の小学校に出向き、児童と関
わる教育実践もとてもよい。

　現在、世の中でもいろんなところで校則
についての話題は挙がっている。社会の
中で通常市民権を得ている方向に、柔軟
に合わせて対応していくことが必要ではな
いか。また、防寒着なども購入コストが抑
えられるようなもの、また、安全面も考え
て、暗い中で自転車で下校していくときも
目立つような色のものも認められるとよ
い。髪型も含め、極端でなければ柔軟で良
い。

・子供たちが正しい知識を得たうえで、絶
対に薬物乱用を行わないことを継続してご
指導をお願いしたい。（医療との関わりか
ら）
・地域の伝統であり、国選択・県指定無形
民俗文化財の大宮住吉神楽について、次
年度、総合的な学習の時間で生徒たちが
学ぶ機会を計画する。

配　布　資　料
・次第　　・学校だより　　・住吉中教職員学校評価結果
・学校関係者評価者用学校評価記入用紙
・「我らが住吉　誇れる学校』メッセージ綴り

出席者氏名（委員）
山崎英隆　桑原真澄　小室行夫　吉川和美
金井健治（校長）　 田中正悟（教頭）　五十嵐晴彦（教務）

欠席者氏名（委員）谷澤由加　菅原龍雄　小室昭一

議　　題
（１）学校評価について
（２）校則について
（３）意見交換
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協　議　結　果

（１）よく評価ができている

(２）極端でなければ柔軟でよい

(３）・薬物乱用防止について
　　・大宮住吉神楽について
　

開催場所 坂戸市立住吉中学校　図書室

会　　議　　録
会議の名称 第３回住吉中学校学校運営協議会

開催日時
令和５年２月１５日（水）
（開会）　９：５０　　　　（閉会）　１１：５０


